

我孫子市消費者の会

お知らせ

2011年6月11日 第37期 No. 3-420号

事務局 〒270-1143 我孫子市天王台3-7-1-201 和田三千代方 TEL 04-7183-1434

<http://www.abikoshi-syouthisyanokai.com/>

市民活動フェアへどうぞ

市民活動フェア in あびこ 2011
～ボランシカ つながるまち

つながる人 ひと ヒト～

6月18日(土) 19日(日) アビスタ

参加団体のいろいろな企画が行われます。この中で、消費者の会は所属する「まちづくり分科会にわか劇団」として寸劇を行います。今まで私たちの会は女性が主で行いましたが、今回は男性が多く出演されます。楽しみにおいください。19日(日) 15:30からホールです。

また、分科会の中のまちづくり研究所が、リサイクルマーケットを18日に行います。収益の半分は、我孫子市で被災された方々の義援金として寄付されます。品物の寄付とお買い上げをよろしく願います。品物を提供して下さる方は、出来れば17日の15:30にアビスタへ。18日ならば10:00にお持ちください。和田が見つからないときは、まちづくり研究所の田中さん(090-6659-3816)へ。18日が雨の場合は19日になります。

我孫子のさまざまな市民活動団体が一同に集まります。展示、講演、話し合い・・・我孫子の今を知るチャンスです。ご主人達を是非お誘いください。今回は時間的に無理なのでチラシの配布をしません。各公共施設にはありますのでご覧ください。

総会終了

5月30日(月) 我孫子南近隣センターホールにて、37期の総会を行いました。出席者34名。委任状23通。
総会議事はすべて承認されました。

記念講演会 報告

午後2時から、一般の方10名も参加して、川上千里講師によるスライドショー「昭和の子ども」を行いました。写真100枚を使って、昭和の時代を説明し、皆さんも自分の子どもに語り伝えておいて欲しいと話されました。

川上さんがこの企画を考えられたのは、今回の震災より前でしたが、大震災や原発事故を経て一層、伝えておくことの重要性を考えられたとの事でした。どこへでも出張して下さるそうです。若いお母さんたちに見てもらいたいですね。

講演会のお誘い

これから電気はどうなるの？

～今、私ができる省エネ対策～

6月23日(木) 13:30～15:30

我孫子市役所分館2階大会議室

講師 省エネルギー普及指導員

川上和子氏(松戸市在住)

無料 先着30名

申込 消費生活センター TEL7185-1469

これは消費者モニターの方の勉強会ですが、会場に若干の余裕があります。この機会に是非お話を伺って見ましょう。各自申込みを。

夏の消エネ対策

下記に記したものは、環境省のホームページから引いたものです。会員の方はずっと前からやっていらっしゃることもばっかりかも知れませんが、今一度確認してみてください。

- ・夏季における対策を中心としています。
- ・朝と晩の家庭での電力仕様ピークを抑えることを主目的としています。
- ・極度の我慢をせず、継続的に取り組める項目

を中心としています。

- そのほか、効果の高い対策を加えています。
- 高い投資をせずに取り組める項目を選定しています。

対象	分野	No.	対策	
屋外	遮熱・断熱等	1	窓に空気層のある断熱シートを貼る (もしくは内窓を設置する)	
		2	部屋の外によしず、すだれを設置する	
		3	お風呂の残り湯で朝夕に打ち水をする	
リビング	冷房	4	扇風機・うちわなどを活用する	
		5	冷房の温度設定を28℃にする	
		6	冷房時にカーテンやブラインドを閉める	
		7	冷房時に家族がいつしょの部屋で過ごす	
		8	エアコンのフィルターを掃除する (月2回程度)	
		9	冷房を使う時間をできるだけ短くする (就寝前1時間はオフなど)	
	照明	10	冷房時に部屋のドアやふすまを閉め、 冷房範囲を小さくする	
		11	白熱電球を電球型蛍光灯やLED 電球に交換する	
	テレビ	テレビ	12	照明を使う時間を可能なかぎり短くする
			13	テレビを見る時間を少なくする(つけっぱなしにせず、見る番組を絞るなど)
14			テレビの画面を明るすぎないように調整する	
台所	保温	15	電気ポットの保温をやめる	
	調理	16	炊飯ジャーの保温をやめる	
	冷蔵	17	冷蔵庫を壁から適切な距離を離し、 周りや上にものを置かない	
		18	冷蔵庫の温度設定を強から中にする	
		19	冷蔵庫を整理し、開ける時間を短くする	
洗濯	乾燥	20	衣類乾燥機や洗濯機の乾燥機能を使わない	
その他	待機電力	21	電気機器は使い終わったらプラグを抜くか電源タップを切り、待機電力を減らす	

これらのことでどの位の節電になるかの新聞記事を裏面に印刷します。我が家ではトイレのウォッシュレットの待機電力を減らして見ました。

7月定例会のお知らせ

7月4日(月) 13:30~16:30
我孫子南近隣センター8F調理室
定例勉強会として

廃棄物処理の現状と課題について、クリーンセンター次長の鈴木正巳さんにお話いただきます。今、何が問題か、私たちが協力することがあるか・・・、ご参加ください。

地デジ対策はお済みになりましたか

7月24日でアナログ放送は終了します。千葉県内では97%が対応済みだそうです。未対応の方の1%の方は理解困難な方も知れないと報告がありました。高齢の方の集まり等で声掛けをお願いします。

生肉で命を落とさないで

生肉のユッケを食べ、腸管出血性大腸菌によって4人が亡くなりました。調理方法がしっかりしていなかったからと言われていたようですが、生肉にはもともとはいない菌が、解体・流通の課程で付着します。ハンバーグも中まで焼いた方が良いと言われます。

その後のテレビで、「オイシイものは食べたい」と、平然と食べている若い人達がいることを知り驚きました。命を大切にしましょう。

電磁波に関するニュース

前から発ガン性が疑われていたケータイの電磁波問題、世界保健機関(WHO)で、限定的ながら「可能性がある」と発表しました。耳にあてて長時間続けると脳などのがんの発症の危険性があるとのこと。裏面に新聞記事を印刷します。

夏の旅行

詳細はきまっていませんが、8月末に1泊旅行を計画します。ご希望の方は7月の定例会までに和田へ。決定次第お知らせします。

～ ～ ～ ～ ～

「原爆の惨禍を受けた日本人は、核に対する『ノー』を叫び続けるべきだった」と、作家の村上春樹さんが国際賞の授賞式で講演されました。同感!!

